



## "LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

# LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS

Autoría: CARLA G. F. - 9 años



# LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS



Había una vez una niña llamada Sara nadie sabía sus apellidos pero si su edad tenía 9 años.

Ella contó que desde pequeña quería ser científica; le parecían muy curiosos todos esos libros y líquidos. ¡También quería ayudar! Estaba mirando información y encontró que había empezado un pequeño virus llamada la flor negra, como conocía a más científicos decidió llamarlos. Cuando llegaron dijeron: ¿Quién eres? ¿Y porque nos has llamado? Esa le dijo luego.

He descubierto un virus llamado la flor negra.

¿Y como lo has descubierto? le preguntaron.

Porque soy científica, le contestó Sara. Los científicos riéndose le dijeron: vas a ser tu científica que eres

una chica. Pues sí que lo soy porque las chicas también quieren ser científicas. Sí claro, pues sí igual que algunas chicas que bailan y nosotras no les decimos nada.

Ahhh, pero es distinto.

No, es exactamente igual, dijo Sara.

Buena empezamos a que, vale está bien.

Tenemos que inventar una vacuna.

Che, che, che, las vacunas no se hacen tan fácil se tarda su tiempo a lo mejor 1 año o 2. Ahhh pues tendremos que hacerla más rápida todas juntas que cada uno se encarga de una cosa, por ejemplo una investiga otra las va haciendo y otra las puede congelar, "VALE" gritaron todas y al fondo se oyó esto me está gustando más y a otra se le oyó decir: que divertida me encanta ayudar a la gente y también investigar.

Muy bien esa es la actitud y ahora a trabajar. Pasaron minutos, horas, días, meses. Pero nada no había forma de sacar la vacuna y

hacía era significar un problema porque si querían ayudar pero no podían no tenía sentido sería un rollo. Pero Sara fue la única que no se rindió los demás se rindieron, pero ella siguió adelante no se rindió la siguió intentando, porque para ella nada es imposible todo se puede lograr si le pones esfuerzo.

Aunque ella no la conseguía la seguía intentando y de repente oye un ruido y mira hacia atrás y ve a las demás científicas y dice Sara. ¿Qué hacéis aquí dijisteis que no me querían ayudar? Nos hemos dado cuenta de que nos equivocamos que las chicas también quieren ser científicas que no hay cosas para chicas ni cosas para chicos. A eso gracias por el comentario pero ahora a ponerse manos a la obra que tenemos trabajito para dar y regalar.

Vale guitarras, y se puestas manos a la obra. Después de 5 horas Sara se pasa a guitar: yepi,

yupi, yupi. Todos con curiosidad dijeron a la vez:  
¿Qué pasa? Y dijo Sara: ¡La vacuna! En serio,  
si de verdad ¡madre mía! empezamos a  
empezamos a congelar las vacunas, avisamos  
al alcalde, y empezamos a vacunar a la  
gente y quedaban 10 personas y no lo  
quedaban más vacunas así es que hicimos  
más vacunas y vacunamos a los 10 que  
quedaban, y se pusieron a bailar y a  
gritar sonas salendores yupi, yupi, yupi...  
Y así es como Sara se hizo la primera chica  
científica del mundo.

Carla Guzmán Fernández 4º EP